

Kindermusical nimmt Gestalt an

Scharbacher Chöre: „Tuishi Pamoja“ wird am 29. Juni aufgeführt. Es soll ein Beitrag zur Völkerverständigung sein. Kooperationsprojekt mit der Ulfenbachtal-Schule

Scharbach. „Wir befinden uns gerade in Afrika. Unendliche Weiten. Seit Generationen leben Zebras und Giraffen – streng voneinander getrennt – in ihren Herden. Vorurteile und Klischees scheinen eine Annäherung unmöglich zu machen. Tiere mit Streifen sind blöd, sagen die Giraffen. Punkte tun den Augen weh; Streifen sind das Allerbeste, meinen die Zebras. Und so bleibt alles beim Alten. Das Giraffenjunge Raffi und das Zebmädchen Zea jedoch halten die Feindseligkeiten nicht länger aus. Neugierig und behutsam nähern sie sich einander an.“

Das ist ein Ausschnitt aus dem Kindermusical, das der Kinderchor der Scharbacher Chöre zusammen mit dem Schulchor der Ulfenbachtal-Schule seit vielen Wochen einstudiert. Am Samstag, den 29. Juni um 15 Uhr wird das Ergebnis aufgeführt. „Tuishi Pamoja“ heißt das Kindermusical. Das ist Suaheli und bedeutet „Wir wollen zusammen leben“. Und das ist auch die Botschaft, die Susanne Hoffmann-Rettig, die Initiatorin des Chorprojekts, vermitteln will. „Das Thema spricht einen wichtigen Teil der Entwicklung aller Jugendlichen an: Verständnis, Toleranz, Miteinander“, schreibt der Chor in einer Pressemitteilung.

Begeisterung wecken

Hoffmann-Rettig leitet die „Little Fire Girls and Boys“ der Scharbacher Chöre. Gemeinsam mit der Wahleiner Musiklehrerin Christina Speck hat sie sich mit „pädagogischem Know-how, Einfühlungsvermögen und großer Leidenschaft“ des Themas angenommen. Beide Leiterinnen wollen Kindern und Jugendlichen die Freude am Singen und an der Musik vermitteln.

Im Stück spielen die Kinder Tiere der Savanne. Die beiden Hauptfiguren Raffi und Zea freunden sich mit den quirligen Erdmännchen Tatu, Moja und Mbili an. Und sie erken-



Die Kinder üben das Musical „Tuishi Pamoja“ ein, das sie nächsten Samstag aufführen werden.

BILD: SCHARBACHER CHÖRE

nen, dass man den schlimmsten Bedrohungen – in diesem Musical sind es Löwen – trotzen kann, wenn man zusammenhält. Am Ende trommeln sie alle Zebras und Giraffen zusammen und beschließen: „Tuishi Pamoja“ – Wir wollen zusammen leben!

Die 50 Kinder, die am Musical mitwirken, haben das Stück in den regelmäßigen Chorproben in der Schule und im Verein einstudiert. Als Höhepunkt nahmen alle an einem Probenwochenende mit gemeinsamer Übernachtung in der Vereinshalle teil, was für alle Kinder ein unvergessliches Erlebnis war. Es ist nicht das erste Mal, dass der Verein mit der Schule zusammenarbei-

tet. In den vergangenen Jahren haben die beiden Leiterinnen immer wieder Musicals mit den Kindern einstudiert. Musik und Theater fördern die Kreativität und das Selbstbewusstsein der Kinder. Am Ende der Probenphasen habe man den Kindern deutlich angemerkt, wie sie daran gewachsen seien, heißt es weiter.

Neben den Proben standen Tiermasken basteln, Frisbee spielen, Geschichten vorlesen und ein Lagerfeuer auf dem Programm. Nun sind die Kinder noch fleißig mit den Endproben beschäftigt, um dann ihr Werk auf dem Sportplatz in Scharbach vor einer aufwendig gestalteten afrikanischen Kulisse aufzufüh-

ren. Die Scharbacher Chöre sorgen während der Aufführung für das leibliche Wohl der Gäste. Spenden sind erwünscht, schreiben die Organisatoren, denn die Kosten für urheberrechtlich geschützte Noten, Bühnentechnik und vieles mehr, was für eine gelungene Aufführung notwendig ist, müssen am Ende gedeckt werden.

Spende vom Lions-Club

Der Lions-Club Weschnitztal-Überwald unterstützt das Chorprojekt mit 500 Euro. Die jungen Künstler, die Ulfenbachtal-Schule und die Scharbacher Chöre sind voller Vorfreude auf den großen Auftritt und hoffen jetzt auf möglichst viele Besu-

cher. So können auch andere Kinder das Singen im Chor kennenlernen und erfahren, wie viel Spaß es macht, in eine Rolle zu schlüpfen und einen Bühnenauftritt gemeinsam mit anderen einzustudieren.

i Das Kindermusical „Tuishi Pamoja“ findet am nächsten Samstag, 29. Juni, um 15 Uhr auf dem Sportplatz in Scharbach statt. Der Eintritt ist frei. Wer das Singen im Chor zum Hobby machen möchte, findet Informationen auf der Webseite www.chor-scharbach.de oder kann sich per Mail info@chor-scharbach.de mit dem Verein in Verbindung setzen.